

## Embajadora de la gastronomía y cultura de la región expone sabiduría culinaria

● **PIURA.** Una nueva temporada en sus talleres de gastronomía, viene preparando la ingeniería de alimentos, Blanca Ugarte Quiroz, quien gracias a su larga trayectoria en el arte de la cocina se ha convertido en la embajadora latinoamericana de la buena mesa y promotora de la imagen turística de nuestra región. Su trayecto empezó hace 15 años en la República de Venezuela con la finalidad de satisfacer el paladar de los más exigentes gourmets y de ayudar a las personas a tener una alternativa de trabajo en esta época de crisis a través de la capacitación en la elaboración de helados, siropes, mermeladas, y demás exquisiteces preparadas con el adecuado proceso de alimentos,

pues desde que era alumna de Ingeniería Industrial en la Universidad Nacional de Piura le quedó el gusto de mejorar las técnicas de transformación de insumos.

Recién llegada de La Paz, Bolivia, Blanca Ugarte, se muestra orgullosa de haber podido traspasar las fronteras enseñando el buen sabor de la comida piurana, hecho que le ha servido para ser reconocida internacionalmente por los prestigiosos expertos en gastronomía.

Todo este esfuerzo también ha sido reconocido en nuestra región con el título de Embajadora de la Gastronomía y Cultura de nuestra región otorgado por el Gobierno Regional el pasado 28 de setiembre.



Apuesta por la cocina piurana.